

Inauguration du 3ème tronçon de la Via Venaissia

Le Département de Vaucluse poursuit son développement d'axes particulièrement adaptés au cyclisme et au cyclotourisme visant à faire du Vaucluse une Terre d'excellence pour le vélo.

Publié le 02 juin 2016

Avec notamment par la création de véloroutes et voies vertes.

Les 3 itinéraires qui sillonnent le Vaucluse, la Via Venaissia, la véloroute du Calavon et la Via Rhône sont inscrits au Schéma départemental et régional des véloroutes et voies vertes et constituent des itinéraires structurants qui permettent la découverte des paysages d'exception du Vaucluse, au plus près de la nature.

La Via Venaissia

La Via Venaissia est une piste cyclable sécurisée et réalisée par le Département de Vaucluse. Elle reliera à terme Jonquières à Velleron, soit un itinéraire de 30 km à travers les secteurs agricoles et naturels de la plaine du Comtat Venaissin.

Cet itinéraire permettra, au final, de relier les deux itinéraires européens que sont la Via Rhône (EV17 du lac Léman à la mer Méditerranée) à la véloroute du Calavon (EV8 qui relie Cadix à Athènes) et sera donc sur le tracé des grands parcours transeuropéens.

Partiellement en service, la Via Venaissia permet aujourd'hui de rejoindre les anciennes gares des villages de Jonquières, Sarrians et Aubignan-Loriol (10,7 km). En savoir plus



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09